

# Edomex actualiza su Atlas de Riesgos 2025

Redacción

*La nueva versión del Atlas incluye más mapas, fenómenos naturales y capas de información para una mejor prevención*



Tras siete años sin modificaciones, el Gobierno del Estado de México, a través de la Coordinación General de Protección Civil, presentó la actualización del Atlas de Riesgos 2025, un instrumento esencial para prevenir y anticipar emergencias en los 125 municipios de la entidad.

Horacio Duarte Olivares, Secretario General de Gobierno, señaló que esta actualización responde a una instrucción directa de la gobernadora Delfina Gómez: “Desde que llegamos al Gobierno del Estado, la Gobernadora, la Maestra Delfina Gómez nos instruyó que comenzaremos los trabajos de actualización de esta herramienta tan importante”.

El proceso de renovación del Atlas implicó un trabajo colaborativo de un año en el que participaron académicos, científicos, iniciativa privada, sector público, municipios y sociedad civil. “Esta herramienta que, además de ser una herramienta científica, es una herramienta jurídica, que nos obliga, que nos vincula a que en adelante las unidades municipales tengan que estar consultando esta herramienta. Y que también los ayuntamientos tengan que estar permanentemente actualizándolo”, afirmó Duarte Olivares.

El Atlas de Riesgos 2025 ahora incluye 131 mapas, un aumento significativo en comparación con los 44 mapas anteriores. Asimismo, amplió el número de fenómenos naturales considerados, pasando de 15 a 26, y cuenta con 930 capas de información sobre diversos riesgos como lluvias intensas, incendios forestales, sismos, riesgos volcánicos y deslizamientos de laderas, entre otros.

Adrián Hernández Romero, Coordinador General de Protección Civil del Estado de México, destacó que la herramienta cuenta con una plataforma pública accesible para que cualquier persona pueda consultar y visualizar los riesgos específicos en cada zona del estado, lo que facilita la planificación de obras y la implementación de sistemas de alerta temprana en los municipios.

El evento de presentación contó con la presencia de autoridades militares como el General de Brigada Lucio Vergara Gómez, comandante de la 37/a Zona Militar; así como representantes de Protección Civil nacional y estatal, integrantes del gabinete estatal, legisladores locales y presidentes municipales.